



BE SUCCESSFUL ONLINE

Cerrando el círculo: rankingCoach presenta la suite de Marketing Digital "todo en uno" para las PYMES

- *rankingCoach lanza rankingCoach 360 - la suite completa de Marketing Digital adaptada a las pequeñas y medianas empresas, agencias de marketing, autónomos y startups.*
- *rankingCoach combina las funciones de Marketing Digital más importantes: SEO, Google Ads, sincronización de directorios y seguimiento de marca, adaptadas a las PYMES en una sola aplicación.*
- *Un proceso de incorporación intuitivo y rápido que ayuda a las empresas a configurar rankingCoach 360 y ofrece una estrategia de Marketing Digital a medida con tareas claras a seguir.*

Colonia, Alemania, 04/01/2019 – rankingCoach lanza la primera suite de marketing digital para PYMES rankingCoach 360. Este Software-as-a-Service está adaptado a las necesidades de las pequeñas y medianas empresas, agencias de marketing, autónomos y startups. La suite no requiere conocimientos previos de marketing digital y está disponible en todos los idiomas y países actuales soportados por rankingCoach. El modelo DIY y el alto nivel de automatización ayudan a los usuarios a mejorar su visibilidad y reputación online.

"Con rankingCoach 360 hemos alcanzado un hito importante. Siguiendo nuestra misión de empoderar a las pequeñas empresas y ayudarlas a competir con las grandes marcas y cadenas, necesitábamos una suite que combinara todas las funciones importantes de Marketing Digital en un solo lugar. Con rankingCoach 360 estamos cerrando el círculo del Marketing Digital y el hueco en el mercado de una app sencilla, eficaz y asequible para las PYMES, con funciones que hasta ahora solo estaban disponibles para empresas con grandes presupuestos de marketing".

Daniel Wette, CEO & Co fundador de rankingCoach

rankingCoach 360 es la versión más completa hasta ahora y combina todos los productos existentes de rankingCoach en una suite. Contiene rankingCoach, listingCoach, rankingCoach Ads y rankingCoach RADAR. rankingCoach es una herramienta de SEO Do-It-Yourself (hazlo tú mismo), que ayuda a mejorar la presencia online y el ranking en los motores de búsqueda de los usuarios proporcionando más de 1000 instrucciones detalladas paso a paso y tutoriales en vídeo en el idioma local. listingCoach ofrece entradas automatizadas para los principales directorios online de los respectivos sectores, actualización y monitorización de la reputación, así como sincronización de la información de la empresa (horarios de apertura, números de teléfono, ofertas, etc.), rankingCoach Ads es la única herramienta del mercado que permite a los usuarios crear y gestionar campañas de Google Ads con solo unos clics, incluyendo sugerencias de anuncios y presupuestos. rankingCoach RADAR ofrece a los clientes un control total sobre su reputación online. Escanea Internet en busca de actividades

relacionadas con tu sitio web, incluyendo las reseñas online, las acciones de la competencia y el rendimiento de las palabras clave. La herramienta proporciona al usuario informes completos sobre estas actividades y la posibilidad de responder directamente a las reseñas de los clientes utilizando la aplicación.

Para empezar, rankingCoach ha desarrollado un proceso de incorporación sencillo, intuitivo y rápido. Después de introducir la información básica del negocio, rankingCoach realiza la auditoría del sitio web y permite a los usuarios seleccionar sus principales palabras clave, da sugerencias para otras palabras clave de acuerdo con el volumen de búsqueda y el nivel de dificultad de posicionamiento. Además, escanea los directorios de Internet y los listados locales y muestra todas las entradas disponibles para el negocio del usuario. Por último, rankingCoach 360 detecta los competidores en línea en el área local, permitiendo a los usuarios añadir los competidores manualmente también. Una vez completado el proceso de integración, los usuarios acceden al panel de control de rankingCoach 360, obtienen su estrategia personal de Marketing Digital y pueden empezar a trabajar en su visibilidad online siguiendo las tareas personalizadas y los tutoriales en vídeo.

Para más información, visite: <https://www.rankingcoach.com/>

—

Sobre rankingCoach

rankingCoach es una solución de marketing online basada en la nube que permite a todo el mundo tener éxito online incluso sin un gran presupuesto o experiencia previa. rankingCoach ofrece una variedad de soluciones de marketing de reventa que cubren SEO, directorios online, reputación de marca, anuncios de Google, marketing móvil y redes sociales. rankingCoach fue fundada en 2012 por Daniel Wette, Marius Gerdan y Thomas Meierkord y la sede de la empresa está en Colonia aunque cuenta con varias oficinas en Rumanía. La app está actualmente disponible en 28 países y 13 idiomas. Un equipo de más de 22 nacionalidades trabaja en su visión para "Simplificar la complejidad del marketing online y hacerlo accesible a todo el mundo". Además, el software de marketing galardonado está integrado en numerosas y conocidas empresas de alojamiento web, telecomunicaciones como 1&1, Hostopia, Jimdo, and Strato. Descubre más acerca de rankingCoach en www.rankingCoach.com

Contacto

rankingCoach GmbH

Directores generales:

Daniel Wette (CEO) | Marius-Eugen Gerdan (CTO) | Thomas Meierkord (COO)

www.rankingcoach.com

press@rankingcoach.com